

HANURA

Siap Amankan Nataru, TNI-Polri Di Klungkung Gelar Apel Kesiapan Pasukan

Achmad Sarjono - KLUNGKUNG.HANURA.CO.ID

Dec 21, 2023 - 21:16



KLUNGKUNG - Dalam rangka memastikan kesiapan pengamanan Nataru, Kodim 1610/Klungkung ikut serta dalam kegiatan Apel Gelar Pasukan dalam rangka Ops Lilin Agung 2023 pengamanan Natal 2023 dan tahun Baru 2024, Kamis (21/12/23).

Apel gelar pasukan yang dipusatkan di lapangan apel Mapolres Klungkung, Semarang Tengah tersebut dihadiri oleh Pj Bupati Klungkung, Kapolres dan Dandim 1610/Klungkung serta kepala instansi terkait di wilayah Klungkung, Ketua Pecalang Desa Adat Semarang, Ketua Orari, RAPI Kabupaten Klungkung serta pasukan upacara dari Kodim, Polres, Dishub, BPBD, Pecalang, Dinas kesehatan, Rapi, serta Saka Bhayangkara Klungkung.

Dalam amanat Kapolri yang dibacakan oleh kapolres Klungkung disampaikan bahwa apel gelar pasukan merupakan bentuk pengecekan akhir kesiapan personel maupun sarana prasarana yang akan digunakan selama pelaksanaan operasi sehingga diharapkan seluruh kegiatan pengamanan Nataru dapat berjalan dengan optimal.

Pengamanan Natal dan Tahun Baru ini merupakan rutinitas, akan tetapi harus tetap direncanakan dan dipersiapkan utamanya yang berkaitan dengan transportasi pasukan dan distribusi bahan pokok, hal tersebut penting karena momentum Nataru telah menjadi bagian tradisi masyarakat Indonesia, “ujarnya.

Selain itu juga, perayaan Nataru kali ini juga bertepatan dengan masa kampanye Pemilu 2024, sehingga memiliki potensi kerawanan yang lebih tinggi. Oleh karena itu, dalam rangka pengamanan Nataru, Polri didukung oleh TNI, kementerian lembaga pemerintah daerah dan stakeholder terkait untuk menggelar operasi keputusan terpusat dengan sandi operasi lilin 2023 yang akan dilaksanakan selama 12 hari mulai tanggal 22 Desember 2023 sampai 2 Januari 2024, “imbuhnya.

Sementara itu, usai pelaksanaan gelar pasukan Dandim 1610/Klungkung Letkol Inf Armen, S. Ag., M.Tr (Han) menyampaikan, apel gelar kesiapan merupakan hal yang wajar dan normal sebagai bentuk kesiapan dan tolak ukur sejauh mana kesiapan kita dalam melaksanakan tugas.

Menurut orang nomor satu ditubuh Kodim Klungkung ini, sampai dengan saat ini memang situasi dan kondisi di wilayah kabupaten Klungkung masih pada level aman dan kondusif, namun situasi dan kondisi bisa berkembang kapan saja, “terangnya.

Untuk itu, TNI-Polri dan stakeholder terkait di wilayah kabupaten Klungkung bersinergi dan tetap siap siaga menghadapi berbagai kemungkinan yang bisa terjadi, salah satunya dengan mempersiapkan personel dan materiil dengan melaksanakan apel gelar pasukan, “pungkasnya. (Pendim 1610/Klungkung)